



学校だより 3月号
京都市立安祥寺中学校
令和2年3月2日
校長 田中 智之

新型コロナウィルスへの対応…

新型コロナウィルスの感染拡大が懸念される状況が続いています。個人ができるとして、まず手洗い・うがいの励行と早寝・早起き・朝ごはんといった生活のリズムを守り、自己免疫力を保持することと感染機会を減らすことになります。

本市では、明日後日3月5日（木）から、一斉に休校という対策がとられます。見えないウイルスとの闘いということで、多くの人との接触を控えるという行動が大切になります。かつてないことに社会全体が戸惑っていますが、感染拡大を抑えるために、今できること・すべきことを実行していきましょう。



新たな動きや変更への対応準備を

事態は刻々と変化していきます。今日お伝えしていることも今後、「さらに変更」という可能性もあります。ニュース等社会の動きに注目をしてください。

学校に関する新たな情報があれば、ホームページ、PTAメール配信あるいは電話連絡等でお伝えします。



公立高校中期選抜に関して

3年生は3／6（金）に公立中期選抜という進路決定のヤマ場を迎えます。現時点では、予定通り実施という連絡です。バタバタする中ですが、本校の3年生なら、気持ちを落ち着け、しっかりと自分の力を出し切って結果につなげてくれると確信しています。



卒業式に関して

卒業式は3／13（金）に規模を縮小して行う予定です。例年、たくさんの地域の方々が来賓として参列してください、晴れの門出を祝ってくださいましたが、今年はお越しいただけません。在校生も先輩の最後の堂々とした姿に感動し、次は自分たちがという決意を感じながら見送ってくれていましたが、今年はそれもかないません。卒業生には辛い思いをさせますが、誰もが本校3年生たちのこれまでのがんばりを讃え、新たな世界での活躍を大いに期待しています。



※1・2年生 修了式 3／24（火）実施予定

現時点では、1・2年生の修了式は、3／24（火）に平常登校で実施予定です。



新たな春へ

新しい世界へと羽ばたいていく3年生はもちろん、進級する1・2年生も、少し長くなる春休みの間に、今年度の振り返りを行い、さらにがんばりを継続することと、修正に取り掛かりこれから力を入れることを整理し、しっかりと実行してほしいと思います。

春は生物が一番成長をする季節です。良いスタートを切る準備をしておくことが重要です。



学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。